

年 組 名前 :

## 問1

ろじもも しゅっかかいし れいねん  
露地桃の出荷開始は、例年より

なんにちはや  
何日早いですか。

17日は笛吹市春日居町桑戸  
全國有数の桃の出荷量を誇  
る峠東地域で、ハウス栽培に  
続き、露地栽培の桃の出荷が  
始まつた。JAフルーツ山梨  
によると、今年は開花後に晴  
天の日が多く気温が高めで推  
移したため、糖度が高く色付  
きも良好といふ。

## 問2

とうど たか いろつ よ  
糖度が高く色付きも良くなつたのは、  
なぜですか。

## 問3

あなたが好きなフルーツを、1つ書いて、  
その理由も書いてください。

好きなフルーツ:

理由:

## 露地桃 甘さ良好

## 峠東で出荷始まる



出荷が始まった露地栽培の桃  
—笛吹市春日居町桑戸

の春日居統一共選所に、極わ  
せ種の「ちよひめ」が約1・  
5ト持ち込まれた。スタッフ  
が一つ一つ傷の有無や形を確  
認し、センサーで糖度を計測。  
等級ごとに箱詰めされた。

J A フルーツ山梨春日居支  
所によると、共選所は15日に  
露地ものの出荷が始まり、例  
年より2日ほど早かつた。出  
荷作業は7月中旬にピークを  
迎える見込み。

〈市川和貴〉

昨年は、桃の実や枝葉に  
黒褐色の斑点ができる「せ  
ん孔細菌病」による被害が峠  
東地域で拡大。今年も被害が  
確認されているが、JAの担  
当者は「昨秋と今春の薬剤  
散布により、昨年よりは被  
害が少なくなっている」と言  
う。JAフルーツ山梨春日居支  
所によると、共選所は15日に  
露地ものの出荷が始まり、例  
年より2日ほど早かつた。出  
荷作業は7月中旬にピークを  
迎える見込み。

(2020年6月18日付 山梨日日新聞 24面)